
Anton Seidelbast



Seine musikalische Karriere startete Anton schon im Vorschulalter. Die Eltern erkannten seine musikalische Begabung und schenken ihm zum vierten Geburtstag eine kleine Quetsche, die er aus technischem Interesse komplett demontierte. Dann war erst mal Pause mit der Musik.

In der Schulzeit sang er als einziger Junge im Schulchor, baute mit anderen Mitschülern eine Schulradiostation auf und legte als DJ bei diversen Diskos auf.

Nach der Schulzeit bereiste er als Mitglied und Songwriter der Indie-Band **mondphase** die Republik und spielte in kleinen Kaschemmen und auf großen Bühnen mit Bands wie Rammstein, Subway to Sally, Dritte Wahl, Freygang, Gundermann und Seilschaft, Pankow und vielen anderen.

Nach dem wilden Tourleben folgte eine längere kreative Pause. Seit ein paar Jahren verfolgt er nun sein Soloprojekt und spielt neben Solokonzerten auch mit seiner Band Anton Seidelbast Quartett.

Alle Infos und Musik auf:

www.anton-seidelbast.de